



les petits frères des Pauvres
ASSOCIATION RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE

Depuis 1946, les petits frères des Pauvres accompagnent, dans une relation fraternelle, des personnes – en priorité de plus de 50 ans- souffrant de solitude, de pauvreté, d'exclusion, de maladies graves.

1^{er} octobre 2015 - « Les fleurs de la fraternité »

Avec les petits frères des Pauvres de Lourdes, chacun peut rompre l'isolement des personnes âgées

www.lesfleursdelafaternite.org

Le 1^{er} octobre, c'est la Journée internationale des personnes âgées organisée sous l'égide des Nations Unies. Depuis 7 ans, les petits frères des Pauvres se mobilisent avec l'opération « Les fleurs de la fraternité » en France et dans plusieurs pays à travers le monde où ils sont présents. A Lourdes, les bénévoles étaient présents d'abord place Marcadal puis au foyer Myriam.

Se mobiliser face à l'augmentation du nombre de personnes âgées isolées

Aujourd'hui **1,5 million de personnes âgées souffrent d'isolement¹** et **près de la moitié des Français (48 %) pourrait consacrer au moins une heure par semaine à une personne âgée dans le cadre d'une activité bénévole²**. Agissant depuis près de 70 ans auprès des personnes âgées fragiles, isolées, en situation de pauvreté, d'exclusion et de maladies graves, les petits frères des Pauvres constatent tous les jours la perte de lien social qui frappe les plus fragiles et s'inquiètent de cette augmentation alarmante.

Il est donc important de susciter l'engagement de chacun auprès de nos aînés les plus seuls et les plus pauvres pour qu'ils retrouvent leur place au sein de notre société.

Le **jeudi 1^{er} octobre 2015**, les bénévoles des petits frères des Pauvres de Lourdes, aidés de ceux de l'association « Vaincre l'Indifférence » ont sillonné le centre-ville autour de la Place Marcadal et des Halles, afin d'offrir une fleur aux passants qui devaient la remettre à leur tour à une personne âgée souffrant de solitude ou de pauvreté. Ensuite, une distribution a eu lieu auprès des résidents du Foyer du Petit Jer ainsi qu'auprès des personnes fréquentant le déjeuner du Foyer Myriam.



© petits frères des Pauvres

L'opération « Les fleurs de la fraternité » constitue un rendez-vous important, à la fois **créateur de lien intergénérationnel et de solidarité** permettant de sensibiliser le grand public aux conditions de vie des personnes âgées qui souffrent de précarité et d'isolement.

Les petits frères des Pauvres, « Avec les plus pauvres, vivre la fraternité ».

L'action des petits frères des Pauvres s'inspire, partout où elle est vécue, de valeurs fondamentales : la valeur unique et irremplaçable de chaque personne humaine, la dignité de tout homme et de toute femme quels que soient leur origine, leur situation et leur état physique, psychique ou social, la liberté fondamentale de chacun, la fraternité et la fidélité dans l'accompagnement.

¹ « Les solitudes en France », étude de la Fondation de France, 07/14

² « Le Rapport des Français à la vieillesse », étude BVA/Les petits frères des Pauvres, 09/14

Les petits frères des Pauvres, association reconnue d'utilité publique, fondent leur projet sur un travail collectif où bénévoles et professionnels interagissent en collaboration avec les partenaires sociaux et médicaux.

Afin de mener à bien ce projet, les petits frères des Pauvres de Lourdes cherchent des bénévoles afin d'accompagner de nouvelles personnes âgées isolées.

Les petits frères des Pauvres en quelques données

*Créés en 1946, les petits frères des Pauvres qui fêteront leur 70^{ème} anniversaire en 2016, comptent **11 000 bénévoles, 558 salariés** et sont présents dans la plupart des **régions françaises et dans 9 autres pays**. Ils aident **36 400 personnes de plus de 50 ans dont 11 400 accompagnées régulièrement**. Les petits frères des Pauvres sont financés à **74 % par la générosité du public** (soit 38 millions d'euros en 2014) et agréés par le Comité de la Charte du don en confiance.*



Nos coordonnées :

pfp.lourdes@petitsfreresdespauvres.fr

☎ 07 81 74 09 17 (tel du groupe de Lourdes)

Retrouvez-nous sur Twitter

@pfPauvres

#fleursfrat

¹ « Les solitudes en France », étude de la Fondation de France, 07/14

² « Le Rapport des Français à la vieillesse », étude BVA/Les petits frères des Pauvres, 09/14